

**Séance extraordinaire du conseil d'arrondissement
du jeudi 16 février 2023 à 14 h**

ORDRE DU JOUR

10 – Sujets d'ouverture

10.00 Ouverture

CA *Direction des services administratifs*

Ouverture de la séance

Opening of the sitting

10.00 Questions

CA *Direction des services administratifs*

Période de questions du public

Public question period

10.00 Ordre du jour

CA *Direction des services administratifs*

Que soit adopté l'ordre du jour de la séance du conseil d'arrondissement.

That be adopted the agenda of the borough council sitting.

40 – Réglementation

40.01 Règlement - Avis de motion et adoption d'un projet de règlement

CA Direction du développement du territoire et études techniques - 1223840007

Que soit adopté tel que soumis le second projet de règlement CA29 0040-60 afin de reconduire les dispositions du règlement CA29 0040-34-1 intitulé règlement modifiant le règlement de zonage numéro CA 29 0040 aux fins de modifier la définition de « Résidences de tourisme » et d'abroger la définition « Gîte touristique » au chapitre 3, terminologie, article 25, d'abroger le paragraphe 2 de l'article 71 et l'article 78 du chapitre 6 - Dispositions relatives aux usages additionnels et aux usages dépendants et de modifier la grille des spécifications de la zone H1-2-103-1. Qu'un avis public soit publié sur le site Internet de l'arrondissement.

That be adopted as submitted the second draft by-law CA29 0040-60 to renew the provisions of by-law CA29 0040-34-1 entitled "by-law amending zoning by-law number CA29 0040 for the purpose of modifying the definition of "Tourist Residences" and to repeal the definition of "Bed and Breakfast" in chapter 3, terminology, article 25, to repeal paragraph 2 of article 71 and article 78 of chapter 6 - Provisions relating to additional uses and dependent uses and to modify the schedule of uses and standards for zone H1-2-103-1. To publish a public notice on the Borough's website.

District(s) : Cap-Saint-Jacques

70 – Autres sujets

70.00 Levée de la séance

CA Direction des services administratifs

Que la séance soit levée.

That the sitting be adjourned.